

P2P DISPATCH

PATHWAYS TO PROSPERITY eBULLETIN

Pathways to Prosperity 2022-2023 Annual Evaluation and Future Planning Survey

Deadline: April 26, 2023



We are interested in finding out how we did in engaging interested parties in the Pathways to Prosperity Partnership in 2022-2023 and are also seeking your input for future planning (e.g., Annual National Conference, Promising Practices themes, new activities and products). In order to do so, we have developed a short survey that we ask all interested parties to complete. We take your feedback and suggestions seriously and use it to continually improve our activities and products. Your input will help us greatly in designing future activities and products to best meet your needs. **This survey will take approximately 10 minutes to complete. Please take the time to complete it by April 26.**

The survey can be found
here

Developing an Evidence Base and Sharing Settlement and Integration Practices that Work

New Video and Brief Now Available

Pathways to Prosperity is pleased to announce that a new video and brief on promising practices in settlement and integration is now available on the P2P website. Funded by Immigration, Refugees and Citizenship Canada (IRCC), the project highlights promising practices in immigrant settlement and integration with an empirical basis for their effectiveness.

New Look Now Live!

P2P is pleased to announce that we are launching our newly redesigned eBulletin — *P2P Dispatch* — with this issue. Feel free to forward this to anyone who may be interested in updates from P2P. If you have received this as a forward, [join our mailing list here](#).



**P2P 2023
Conference**

NOVEMBER 20-22, 2023
SHERATON HOTEL, MONTREAL
IN-PERSON AND VIRTUAL

Call for Proposals for
Workshops and Posters -
Coming Soon!

More Information
communications@p2pcanada.ca
www.p2pcanada.ca





Featured Practice: Real Me Gang Intervention — Pandemic Effect

Organization: Centre for Newcomers, Calgary

About the Program: The Real Me Gang Intervention is a program aimed at helping newcomer youth who are involved or who are at risk of being involved in gang activities. Since 2014, the program has provided youth with individualized support to help them reach their highest potential without judging them for their past. In response to the challenges posed by the pandemic, the Real Me program undertook several steps to support the needs of the youth and their families. These include the following: 1) transition to remote support, 2) increased counselling and tutoring, 3) conflict resolution through a third-party mediator, and 4) family supports.

Read the
brief



1850+ Followers
200+ Tweets a month
4k+ Profile visits a month



Numéro
d'avril 2023

LA DÉPÊCHE VVP

BULLETIN ÉLECTRONIQUE DE VOIES VERS LA PROSPÉRITÉ

Sondage 2022-2023 de Voies vers la prospérité pour l'évaluation annuelle et la planification à venir

Date limite : 26 avril 2023



Nouveau style, maintenant en ligne !

VVP est heureux d'inaugurer, dans cette édition, le nouveau bulletin électronique — La Dépêche VVP. N'hésitez pas à faire suivre ce bulletin à toute personne susceptible d'être intéressée par les mises à jour de VVP. Si quelqu'un vous l'a transféré, [inscrivez-vous à notre liste de diffusion ici](#).

Nous aimerions connaître vos impressions quant à la mobilisation des parties intéressées de Voies vers la prospérité pour l'année 2022-2023 et aussi obtenir vos commentaires pour planifier nos prochaines activités (ex. Conférence nationale annuelle, thèmes pour les pratiques exemplaires, nouvelles activités et nouveaux produits). Pour cela, nous avons développé un court sondage et nous demandons que les parties intéressées le remplissent. Nous prenons en compte sérieusement vos commentaires et suggestions et les utilisons pour améliorer continuellement nos activités et produits. Vos commentaires nous aideront grandement à élaborer nos prochains produits et activités afin de répondre au mieux à vos besoins. **Le sondage prend environ 10 minutes à remplir. Veuillez s'il vous plaît le remplir d'ici le 26 avril.**

Le lien vers le sondage est le suivant

Partager des pratiques d'établissement et d'intégration qui fonctionnent

Nouvelle vidéo et son dossier d'information maintenant disponible

Voies vers la prospérité est heureux d'annoncer que de nouvelles vidéos accompagnées de leurs dossiers d'information sont maintenant disponibles sur le site Web de VVP. Financé par Immigration, Réfugiés et Citoyenneté (IRCC), le projet met en valeur des pratiques exemplaires en matière d'établissement et d'intégration des immigrants ayant démontré empiriquement leur efficacité.



Pratiques mises en lumière: Real Me Gang Intervention – effets produits par la pandémie

Organisation : Centre for Newcomers, Calgary

À propos de la pratique : Real Me est un programme d'intervention visant à aider les jeunes nouveaux arrivants qui sont impliqués, ou qui risquent d'être impliqués, dans des activités de gangs. Depuis 2014, le programme offre aux jeunes un soutien individualisé pour les aider à atteindre leur plus haut potentiel sans les juger pour leur passé. En réponse aux défis posés par la pandémie, le programme Real Me a pris plusieurs mesures pour répondre aux besoins des jeunes et de leurs familles. Il s'agit notamment des mesures

**Conférence
VVP 2023**

DU 20 AU 22 NOVEMBRE 2023
HÔTEL SHERATON, MONTRÉAL
EN PERSONNE ET VIRTUELLE

Appel aux propositions
pour des ateliers et des
affiches, à venir bientôt !

Pour en savoir plus
communications@p2pcanada.ca
www.voiesversprosperte.ca

VOIES VERS LA
PROSPÉRITÉ

**SUIVEZ-NOUS
SUR TWITTER**

—
@P2PCONNECTS

Plus de 1850 abonnés
Plus de 200 tweets par
mois
Plus de 4000 visites de
notre profil par mois

suivantes, 1) la transition vers le soutien à distance, 2) l'augmentation des services de conseil et de tutorat, 3) la résolution des conflits par l'intermédiaire d'un médiateur tiers, et 4) le soutien aux familles.

[Lire le dossier d'information](#)



Partager des pratiques d'établissement et d'intégration qui fonctionnent

Vidéos et résumés présentant les pratiques exemplaires dans certains domaines et les principaux ingrédients qui soutiennent leur efficacité

[Lire plus](#)



Share / Partagez



Share / Partagez



Share / Partagez

Contact us and follow us on social media / Contactez-nous et suivez-nous sur les médias sociaux



Funded by:



Immigration, Refugees and Citizenship Canada

Financé par :

Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada

Pathways to Prosperity Partnership | c/o, University of Western Ontario, London, N6A 5C2
Canada

[Unsubscribe_wci@uwo.ca](mailto:unsubscribe_wci@uwo.ca)

[Update Profile](#) | [Constant Contact Data Notice](#)

Sent by communications@p2pcanada.cain collaboration
with



Try email marketing for free today!